
Il ritorno delle Api in Italia 
Ultimo aggiornamento mercoledì 24 febbraio 2010

Â Buone notizie (per meglio dire buon senso) da parte del Ministro delle Politiche agricole alimentari e forestali Luca Zaia,
che ha prorogato il decreto, in accordo con Ministero della Salute, con il quale si sospenderÃ  l'uso dei neonicotinoidi
utilizzati per la concia del mais ed altri cereali, anche per tutto il 2010...
Il provvedimento, in vigore in Italia giÃ  da Settembre 2008, Ã¨ mirato a bandire l'uso di questi insetticidi chimici in
agricoltura.Si Ã¨ molto discusso l'anno passato di questo provvedimento, cercando delle basi scientifiche che provassero
un collegamento reale tra la moria di api e l'uso dei neonicotinoidi. Nel 2008, in coincidenza del lancio massiccio sul
mercato di questa nuova classe di insetticidi, il numero di api in Italia si era ridotto del 50%.Per il momento quindi Bayer,
Syngenta e Basf dovranno mettersi l'anima in pace e rimediare su qualche altro mercato meno colorato, considerato il
fatto che, da quando Ã¨ in vigore il decreto, la popolazione delle api italiane ha ripreso a crescere.

Noi non abbiamo bisogno di prove scientifiche per capire che la morte delle api rappresenta un dramma per tutta
l'umanitÃ , perÃ² per tutti gli altri, c'Ã¨ sempre youtube !!! 
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